
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0692/2023

Atizapán de Zaragoza, Estado de México, 10 de julio de 2023

POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A TRES PERSONAS POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN LOS DELITOS DE ROBO Y LESIONES

- *Los elementos intervinieron al observar que los individuos agredían a la víctima sobre la vía pública.*
- *Durante la revisión protocolaria les fue encontrado un teléfono celular que el ofendido reclamó como propio.*

Resultado de las labores de proximidad que se llevan a cabo en la entidad mexiquense, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres personas por su probable participación en los delitos de robo y lesiones.

Durante patrullajes de vigilancia para protección de la ciudadanía, policías estatales al circular sobre el Boulevard Ignacio Zaragoza, en la colonia Hogares de Atizapán, en el municipio de Atizapán de Zaragoza, se percataron que unos individuos golpeaban a una persona en el abdomen mientras lo sujetaban del cuello.

De inmediato, los uniformados intervinieron en la situación y al practicar una rutina apegada completamente al protocolo de actuación, a uno de ellos le fue encontrado un teléfono celular mismo que la víctima reconoció como propio.

Por los hechos y tras hacerles saber los derechos que la ley confiere a su favor, los efectivos detuvieron a José “N” de 38 años, Manuel “N” de 32 y Yosue “N” de 20

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

años de edad, quienes fueron trasladados ante el Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex..